"Renovar Ilusiones"

por el Club Deportivo 30 Grados

Para un club deportivo, cada temporada conlleva enfrentarse a una serie de vicisitudes que en la mayoría de los casos marcan el devenir futuro de la entidad. En un año pueden pasar muchas cosas, en algunos casos pueden ser positivas y aportar alegría, ilusión y esperanza, en otros casos pueden ser negativas y dejar malas sensaciones, malestar y desánimo, e incluso las habrá de un tercer apartado que podemos considerar de las difíciles de entender o comp render, siendo en este conjunto de lo vivido y acontecido donde radica, en su justo balance, la base del futuro proceder. A buen seguro que en esta entrega de situaciones vividas siempre habrá actuando personajes, algunos principales y otros secundarios, que nos harán realidad lo bueno y lo malo, hasta lo que parece impensable. Y es que las cosas no pasan por que sí, las cosas pasan por que las personas provocan con sus actuaciones que pasen.

Sopesando la temporada 2011-2012, ya pasada, nos quedamos con una valoración resultante de complicada, difícil, aunque a su vez satisfactoria.

La competición provincial de Baloncesto, en su categoría junior (reina de las categorías inferiores), se auguraba de tránsito por ser el primer año en la categoría pero lo que nadie nos aviso es que, desde su inicio y por bajas, lesiones, etc, nos quedaríamos con una falta de efectivos (de diez jugadores pasamos a tan solo seis) que convertiría la temporada en una especie de calvario que había que pasar y ante la que nada pudimos hacer, derivándonos a la última plaza de la clasificación de nuestro grupo. Es cierto que nuestro nivel de complacencia para esta temporada era bajo y que las circunstancias hay que tenerlas en cuenta, además de valorar que nuestro trabajo y tesón ha sido loado por el resto de equipos de la competición, pero eso no quita lo sufrido ni el puesto final.



Equipo Junior, temporada 2011-2012

La competición federada de Judo no nos ha dejado ningún buen sabor de boca ya que los yudocas locales con más opciones se han integrado en categorías muy dificultosas, donde la dedicación específica empieza a vislumbrarse como algo de obligada necesidad.



Entrega Kyus de Judo

Las escuelas deportivas han continuado la trayectoria iniciada temporadas anteriores, con cuatro opciones de práctica que han recogido un total de ocho modalidades deportivas. Muchos problemas externos a la propia gestión de las escuelas nos dejan latente un gran malestar aun cuando el balance es muy positivo, debido sobre todo a la confianza y la gran estima de los participantes y las familias hacia la gestión que sobre ellas eierce el Club. La escuela deportiva de Baloncesto ha resultado ser la más numerosa, con 39 plazas de diferentes edades, lo que ha posibilitado que nuestro referente de deporte colectivo tenga un gran movimiento social y se pudiesen establecer equipos en varias categorías. La escuela deportiva de Gimnasia, donde se ha trabajado la Gimnasia Artística, la Gimnasia Acrobática y la Gimnasia Rítmica, ha tenido continuidad por tercer año y con sus



Participantes III.º Festival Gimnástico

34 participantes se afianza entre las actividades con más adeptos. La escuela deportiva de Judo ha continuado su trabajo a nivel federado con 28 judocas en la sala de usos múltiples, donde a final de temporada se celebró el acto de entrega de kyus, grados que ostentan los yudocas. La escuela deportiva de deportes de raqueta ha desarrollado su labor con 13 alumnos a los que se les ha instruido en los deportes de Tenis y Badminton.

Bel mez 2012



Jornada de Padel

Todas las escuelas deportivas han tenido unas actividades complementarias, aquellas que por espacios, horarios o c ontenidos difieren de lo habitual o establecido, resaltando la asistencia a Torneos de Baloncesto (tanto en Peñarroya -Pueblonuevo como en Belmez), la celebración del IIIº Festival Gimnástico "Villa de Belmez" en el pabellón municipal y la asistencia a una Jornada de Padel en Villanueva del Rey.

Los **cursos de natación** han tenido continuidad en la piscina municipal en su horario de tarde, pudiéndose atender los niveles de iniciación, mejora y perfeccionamiento. La valoración de los mismos es muy alta y la demanda de los mismos en pueblos vecinos nos deja el reconocimiento de que realmente estamos haciendo las cosas bien. La jornada lúdica en el agua que cierra los cursos sigue siendo una actividad puntual de gran atractivo para los participantes y familiares.



Iornada de Padel

La rutas en BTT (bicicleta de montaña o bicicleta todo terreno) siguen siendo una apuesta del club por la difusión, reconocimiento y aprovechamiento de nuestro entorno natural, por el turismo en nuestra localidad. Todas las rutas realizadas se van reg istrando por GPS, se catalogan en función de la distancia y puntos de paso (ejemplo: Ruta 31 de Belmez Pozos de mina) y se procede a su divulgación a través de Internet.



Salida de una ruta en BTT

La participación en **pruebas de Atletismo** ha tenido esta temporada continuidad, destacando la participación de atletas de nuestro club en la Milla nocturna "Desafinado", la San Silvestre belmezana, la carrera popular "Ciudad de Peñarroya" y la media maratón "Espiel-Belmez".



Atletas en media maratón

El balance final de la temporada que hemos catalogado como complicada, difícil, aunque a su vez satisfactoria, es la realidad que nos sirve de base para apreciar que muchas cosas se pueden y se deberían cambiar, aun cuando como club solo tengamos potestad para actuar en lo que nos compete. Para nosotros lo fundamental hoy día es renovor ilusiones, tratando de transmitir esta esperanza de cambio, de algo mejor, a nuestros propios personajes, aquellos que con su labor procuran la continuidad temporada tras temporada de nuestro club. "Renovar ilusiones" es el lema.



Prebengamines y Bengamines Baloncesto